



Erfolgreiche Woche für die Herrenmannschaften des TuS Tarmstedt

Die Herrenmannschaften der Tischtennisabteilung des TuS Tarmstedt konnten zwei weitere Siege verbuchen. Am Dienstag kam der TuS Zeven II zum Punktspiel gegen die zweite Vertretung vom TuS. Die Erinnerung an die Gastmannschaft war ein schlechte, da es in der letzten Saison eine Niederlage in der Relegation gegeben hatte. Michael Wülpern mit Partner Burkhard Schulz legten gleich gut los und siegten mit 3:1 gegen Holger Pietzner und Uwe Heinz. Herrmann Bloch und Torben Schürenberg folgten dem guten Beispiel und gingen mit 2:0 Sätze in Führung. Thomas Schoof und Markus Rose stellten sich dann aber besser auf ihre Gegner ein und gewannen schließlich mit 3:2. Harald Glüsow und Conor Pautz gewannen ihr Doppel dann klar mit 3:0 gegen Aki Schlösser und Michael Tonn. Im Einzel ging es dann gut weiter in dem beide Tarmstedter Spieler vorne gewannen. Torben Schürenberg musste gegen Markus Rose allerdings über 5 Sätze gehen. Im mittleren Paarkreuz gewann Harald Glüsow mit 3:1 gegen Holger Pietzner, dafür holte Aki Schlösser gegen Michael Wülpern den Punkt für Zeven. Hinten kam Burkhard Schulz mit der Spielweise von Michael Tonn nicht zurecht und verlor klar, dafür holte Conor Pautz in einem spannenden Spiel mit 3:2 gegen Uwe Heinz den nächsten Punkt für den TuS. In der zweiten Runde holte Hermann Bloch in einem hochklassigen Spiel, nach 0:2 Satzrückstand gegen Markus Rose, im fünften Satz mit 14:12 den nächsten Punkt. Torben Schürenberg machte mit seinem 3:0 Sieg gegen Thomas Schoof den achten Punkt und Michael Wülpern machte dann den Deckel mit seinem 3:1 gegen Holger Pietzner drauf. Mit einem 9:3 Sieg hätte keiner von den Tarmstedtern gerechnet. Man sollte aber fairerweise bedenken, dass die Zevener eine Englische Woche hatten und am Abend vorher 8:8 gegen Bremervörde spielten und deswegen vielleicht nicht in Bestform waren. Die Tarmstedter glänzten auf jeden Fall mit einer guten geschlossenen Mannschaftsleistung.

Am Freitag zog dann die erste Herren nach. Nach einem dramatischen Spiel siegte die Mannschaft um Kapitän Volker Krentzel mit 9:7 gegen Wiedau. Die Mannschaft spielte mit Jens Lerke, Helge Kellersmann, Volker Krentzel, Patrick Hashagen, Andre Komelkov und Ersatzspieler Torben Schürenberg. Der TuS konnte durch zwei Doppelsiege von Jens Lerke mit Volker Krentzel und Patrick Hashagen mit Andre Komelkov, 2:1 in Führung gehen. Jens Lerke erhöhte durch seinen Sieg zum 3:1. Wiedau legte dann nach und brachte sich wieder mit zwei Siegen ins Spiel. Patrick Hashagen und Andre Komelkov gingen dann über die volle Distanz und siegten denkbar knapp im fünften Satz. Hochklassige Ballwechsel und Nervosität waren im Wechsel zu sehen. Torben Schürenberg machte es dann einfach nur gut und entzauberte Philipp Tettmann in vier Sätzen. Es stand 6:3 für Tarmstedt und alles sah nach einem klaren Sieg aus, doch dann kam die Stunde der Wiedauer. Mit vier Siegen und einer Niederlage von Kevin Lerch gegen Helge Kellersmann stellen sie das Ergebnis wieder auf den Kopf und es stand 7:7. Nun schauten alle auf die Begegnung Torben Schürenberg gegen Ralf Altebockwinkel. Am Ende dieser spannenden Partie zeigte Torben Schürenberg wie unangenehm er zu spielen ist und gewann am Ende klar mit 3:1. Nun kam es zum Showdown im Doppel zwischen Jens Lerke mit Volker Krentzel vom TuS gegen Julian Backhaus und Partner Christoph Nieger. Es sollte eines der besten Doppel auf Seite der Tarmstedter werden. Hervorragende Ballwechsel von beiden Seiten, die Jens Lerke und Volker Krentzel fast immer für sich entschieden und die Zuschauer zum Staunen brachte. Von Anfang an machten Sie Druck oder hatten immer die bessere Antwort auf die Offensive der Gäste. Am Ende ein

3:0 Satz Sieg mit klarem Ergebnis. Es war schon Mitternacht wo die Tarmstedter den Sieg frenetisch feierten. Der Gast aus Wiedau zeigte Größe und gratulierte den Tarmstedtern zum 9:7 Sieg.